

たけうち
竹内さゆりさん【梁井区】
カチマレク
KACZMAREK
ミハウピョートル
MICHAL PIOTRさん

TAKO Needs You

多古町に移住された皆さんに
お話を伺います！



キャンプなどのアウトドアが好きで、敷地が広い庭付きの家に住みたいと思って物件を探していましたが、なかなか条件に合った家が見つかりませんでした。そんな時、親からさまざまな支援が充実していると勧められたことがきっかけで、多古町の物件を探すようになりました。

物件の下見で初めて多古町を訪れた際には、空港のすぐ近くとは思えないほど自然が豊かで、その景色の良さに感動したことを覚えています。都会過ぎず田舎過ぎない、とてもいいバランスで、下見をしてから移住を決めるまでに時間はかかりませんでした。

住み始めてまだ間もないですが、とても充実しています。小鳥のさえずりで目を覚まし、景色を眺めながらコーヒーを

飲むことが私たち夫婦のお気に入りです。また、近所の方々と優しく接してくれるので、地域とつながりを感じることができてとても感謝しています。

いずれは二人で畑を作り、自給自足に近いエコフレンドリーな生活を送ること、今住んでいる場所を地元の方や海外の方が集まれる場所にするのが私たち夫婦の夢です。これからも地元の方々と助け合い、つながっていききたいと思っています。



毎朝のコーヒーはお気に入りの特等席で



@tako_kyouryokutai

地域おこし協力隊活動拠点
〒289-2241
多古町多古 2444-1
(魅力発信交流館たこらほ内)
TEL 85-8066
午前8時30分～午後5時15分
(火曜定休)



地域おこし協力隊には どうしたら会えるの？

私たち地域おこし協力隊は、多古町魅力発信交流館「たこらほ」を拠点としています。地域の中で困っていることや何かお手伝いができることがありましたらぜひ、一度お話を聞かせてください。

また、インスタグラムを随時更新していますので、メッセージなどお気軽にご連絡ください。

第38回 ふるさと多古町

あじさい祭り のこソツと裏話



佐藤貴英隊員は、竹コースター設営のお手伝いをしました。3年ぶりとは思えない町の皆さんの息が合った作業で、あっという間に組み上がる様子は圧巻で、感動しました！

鈴木咲希隊員はステージ係として、「あじさい祭り」に参加しました。竹コースターに乗れなかったことが残念でしたが、舞台裏では、土井レミイ杏利選手とこっそりツーショットでご満悦！



多古町観光まちづくり機構 & 地域おこし協力隊の
定期便
届きました！
Vol.3

今年も暑い夏がやってきましたね！いつも私たちの活動を見守っていただき、ありがとうございました。今月の活動報告とお知らせをぜひ、ご覧ください！

多古町非公認キャラクター：セニョール

あじさい祭り のこソツと裏話

町の出来事や頑張っている皆さんを紹介するアラカルトコーナー。このコーナーでは、皆さんからの情報をお待ちしています。
〒289-2292 多古町企画政策課広報係 ☎76-5417

多古を通して広がる輪 -6月24日-

地域ネットワーク「タコ足ケアシステム」が、「多古町は一つのグループ会社である」というコンセプトで、タコ足ホールディングス新人職員合同研修会を開催しました。

多古町で働き始めた新人が集まり、偏愛マップを通しての自己紹介や多古町ウォークラリーを行いました。ウォークラリーでは、実際に町内の商店を回りお話を聞くことで、多古町の知識や町民の方との関係を深めることができました。

研修の最後には、バナナジュースを飲みながら感想を共有し合う、有意義な時間を過ごしました。

今回の研修で知り合いの輪が広がり、地域のことを学ぶ貴重な経験になったと思います。



じゃがいもたくさん採れたよ！ -6月25日-

3年ぶりに開催されたNPO法人 都市と農村交流協会主催のじゃがいも掘り体験。300名を超える応募の中から抽選で当選したおよそ180名の方が県内外から参加しました。

参加者は抱えきれないほどのじゃがいもを収穫し、夕飯の献立を何にするか楽しそうに話していました。この日の食卓には、多古町産じゃがいものおいしい料理が並べられたことでしょう。



里山の整備活動



今後も訪れた人が安全に利用できる環境づくりに励んでいきます！

里山の整備活動の一環で、桜宮自然公園の環境整備を始めました。公園内にある倒木などを使って、水辺の柵にしたり、薪にするなど、活用できるものは再利用しながら整備に取り組みます。

火起こし体験開催！

5月22日に実施した「さつまいも苗植え体験」では、苗植えだけでなく、火起こし体験会も実施しました。ファイヤースターターを使った火起こしは、多くの方が初体験でしたが、少しずつコツを掴み、やっとの思いで起こした火で沸かして入れたコーヒーは格別な味でした！



第2回 つどい場 を開催しました！

6月11日、「たこまち水族館」にて「体で表現する面白さを学ぶ」ワークショップ、第2回「つどい場」を開催しました。

今回は「水族館に「あじさい」を咲かせよう」をテーマに、大きな「あじさい」の絵を描いたあと、海の中で「あじさい」が咲いている世界を想像しながら、その世界の中で、自分が何をしたいかを、言葉を使わずに体の動きで表現しました。

多古町観光まちづくり機構からのお知らせ

楽しいまちづくりに参加してみませんか？

まちづくり 会員募集



お問合せ ● 一般社団法人 多古町観光まちづくり機構・地域おこし協力隊 ☎ 85-8066